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Protokoll der Schulelternratssitzung vom 21.09.2022 
 
Anwesenheit: siehe Liste 
 
1. Begrüßung 
 
Melanie Mohnen begrüßt alle Anwesenden pünktlich um 19.00h zur Schulelternrats- 
sitzung. Die Mitglieder des Schulelternrates stellen sich kurz vor. 
 
2. Protokoll der Sitzung vom 12.10.2021 
 
Das Protokoll der Sitzung vom 12.10.2021 ist im Internet zu finden. Es wird ohne 
Nachfragen oder Anmerkungen einstimmig angenommen. 
 
3. Wahlen  
 
a) Stellvertretende(r) Schulvorstandsvorsitzende(r) 
b) Schulelternrat 
c) Schulvorstand 
d) Kreiselternrat 
e) Gesamtkonferenz 
e) Fachkonferenz 
 
 
Zunächst wird Kristin Dammann zur stellvertretenden Schulvorstandsvorsitzenden 
gewählt. Die Wahl findet einstimmig mit einer Enthaltung statt. Kristifn Dammann nimmt 
die Wahl an. 
 
Weitere Amtsträger werden jeweils im Block einstimmig gewählt und können den 
jeweiligen Gremienlisten entnommen werden. 
 
4. Bericht der Schulleitung 
 
Personalien 
Die Schulleitung in Vertretung von Herrn Sondern informiert über den aktuellen Stand der 
Besetzung der Nachfolge von Frau Appelkamp. Hier gibt es noch einige Fragezeichen. Die 
Stelle von Herrn Grevenitz wird zum 1.2.2023 neu besetzt. Herr Sczeponik geht zum 
Halbjahr in Rente. 
 
Unterrichtsversorgung 
Liegt derzeit bei ca. 92%. Wir haben 3 Abordnungen aus Bremervörde erhalten. 2 neue 
Stellen sind ausgeschrieben. 
 
Klassenfahrten 
Die Klassenfahrten der letztjährigen 7. Klassen sind in den diesjährigen 8.Klassen erfolgt. 
Die Fahrten der jetzigen 7.Klassen findet voraussichtlich im Juni statt. Außerdem geplant 
ist die Oberstufenfahrt für den Jahrgang 12. 
Weitere Klassenfahrten, die aufgrund der Coronapandemie ausfallen mussten, können 
nicht nachgeholt werden. Das betrifft unter anderem die Klassen 9. 
 
Ende des Schuljahres soll es aber neue Ideen und Projekte geben unter dem Titel " stark 
sein in Zukunft ". Weitere Informationen wird es dazu dann entsprechend aktuell geben. 
Jungentoiletten/ Vandalismus 
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Die Jungentoiletten, außer eine Ausnahme, sind aktuell aufgrund von Vandalismus 
gesperrt. Die Elternvertreter werden gebeten dies an die Klassen weiterzugeben. Ebenso 
die Bitte, die Verursacher der Schäden zu melden, dies sei kein Petzen. 
 
Glasfaseranschluß / Digitalisierung 
Die Firma UCS wird die IT an unserer Schule installieren. Es gibt vom Landkreis derzeit 2 
IT-ler für den kompletten Landkreis Stade, die die Schulen bei der Umsetzung 
unterstützen. 
Am 4.10.22 kommen Vertreter der EWE um zu sehen, wo im Schulgebäude das Kabel 
verlegt werden kann. Die Hoffnung auf das Glasfaserkabel steigt. 
 
Für den Jahrgang 7 geht die Planung von Ipad Klassen voran. Zuständig ist hier Fr. 
Feindt. Dann werden keine Taschenrechner und elektronische Übersetzer mehr benötigt. 
 
Informatik wird ab nächsten Schuljahr Pflicht. 
 
Termine 
2.11. Gesamtkonferenz 
3.11. Schulvorstandssitzung 
16.11 + 23.11 Elternsprechtage für gerade Jahrgänge (6., 8., 10 und 12. Klassen) sind 
 
Freistunden 5. Klassen 
Eine Frage der Elternschaft bezieht sich auf das Problem, dass es häufiger Freistunden der 
5. Klassen vor der Nachmittagsbetreuung gegeben habe. Im Rahmen der 
Ganztagsbetreuung sollen 4 pädagogische Mitarbeiter die SchülerInnen in der Zeit 
betreuen. Hier kann es aber zu Ausfällen aufgrund von Krankheit kommen und gekommen 
sein. 
 
Webuntis 
Die Eltern und Schulleitung sind sich einig, dass über Webuntis keine Zusatzaufgaben zu 
den aktuellen Hausaufgaben oder Planungen, den kommenden Schultag betreffend, verteilt 
werden dürfen. Lösungen oder Tafelbilder sind in Ordnung. Herr Sondern wird dies an die 
Lehrerschaft weitergeben. 
 
Elternabend 5.+ 7.+ 9. Klasse 
Einige der Eltern machen Herrn Sondern darauf aufmerksam, dass es zu Überschnei-
dungen der Elternabende der 5. + 7. + 9. Klassen kommt. 
Hier soll es Änderungen im Ablauf geben. 
 
5.Anträge 
 
Es wurden keine weiteren Anträge gestellt.  
 
6. Verschiedenes 
 
Kennenlernfahrt der 5. Klassen 
Abfahrt bzw. Ankunft der Schüler sollte bei der Kennenlernfahrt der 5. Klassen später 
stattfinden. Kein(e) SchülerIn wird ihr ganzes Gepäck mit dem normalen Schulbus 
transportieren können. Die bringenden Eltern sind eine zusätzliche Belastung zum 
morgendlichen Schulverkehr. Dies soll mit in die nächste Schulvorstandssitzung genommen 
werden. 
 
Busbeförderung 
Die Busbeförderung in Deinste hat ein Problem. Diese und andere Probleme immer zeitnah 
der KVG und Melanie Mohnen melden.  
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Office 365 
Office 365 ist ein kostenloses Angebot der Schule und man für Präsentationen etc. genutzt 
werden 
 
Taschenrechner und Translator 
Der Taschenrechner und der elektronische Translator werden überwiegend in den Klassen 
11-13 benutzt. 
 
Steuergruppe 
Die Steuergruppe besteht aus Schülervertretern, Lehrern und Eltern. Ihre Funktion ist auf 
der Internetseite der Schule gut beschrieben. 
Daniela Viets-Peters macht nochmal Werbung für die Steuerungsgruppe des Aue-Geest-
Gymnasiums. Es werden immer wieder gern neue kreative Ideen umgesetzt. 
Sie bittet darum, hier nochmal in der Elternschaft Werbung zu machen. 
 
Lehreremailadressen 
Es wird darum gebeten, die Emailadressen der Lehrer auf der Homepage besser zu 
verknüpfen.  
Außerdem wird erklärt, wie sich die Email zusammen setzt: z.B. Herr Sondern: 
c.sondern@gymnasium-harsefeld.de. 
nach dem Schema “Vornamenskürzel. Nachname (at) gymnasium-harsefeld.de” (z.B. 
a.mustermann@gymnasium-harsefeld.de) erreicht werden. Bei Doppelnamen werden als 
Vornamenkürzel die Anfangsbuchstaben beider Vornamen genutzt; Titel entfallen (z.B. Frau 
Dr. Anna-Julia Mustermann — aj.mustermann@gymnasium-harsefeld.de). Umlaute und “ß” 
müssen aufgelöst werden (ü = ue, ß = ss etc.). Die meisten Funktionsträger (Schulleitung, 
Fachbereichsleiter, Beratungslehrer etc.) sind zusätzlich über den Menüpunkt Kontakt 
ausgewiesen. 
 
Bücherhüllen 
Es wird angeregt, die Bücherhüllen aufgrund des umweltschonenden Aspektes einfach an 
den Büchern zu lassen und mit dem Buch weiterzugeben. 
 
Schrottbücherverkauf 
Eine bessere Kommunikation wann und wo Schrottbücher verkauft werden, wird 
gewünscht. 
 
 
Gegen 20.45h ist die Schulelternratssitzung beendet. 
 
 
Protokoll: Nina Schewe 
 


